
Sitzungsprotokoll Fachschaft ANT

Protokollant: Lucian Spitzner

22.11.18

Anwesende

Melinda Reuter (Sitzung verlassen um 19:20), Ste�en Marquardt, Frauke
Kraus, Helen Pekker, Jasmin Zech, Ann-Christin Capelle, Lucian Spitzner,
Annabell Schütt, Jannik Prüÿmann (Sitzung verlassen um 19:00)

entschuldigt:

Ole Thomsen, Christian Ehlers, Rafaela Rawinski

Gäste:

Isabella Miller (FS MaIn), Fabian Westphal (FS MaIn)
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Beginn 18:03

1 Begrüÿung

Alle Anwesenden werden begrüÿt.

2 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Mit acht von elf gewählten Mitgliedern anwesend ist die Sitzung beschlussfä-
hig.

3 Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

4 Berichte

4.1 Vorstand

- Es gibt ein neues Sicherheitskonzept für Veranstaltungen: dieses ist ab 300
Leuten empfohlen, ab 500 P�icht.
- Beschwerde aus dem Studiengang MEW: Skripte müssen täglich ausge-
druckt werden -> dies ist leider organisatorisch nicht anders möglich.

4.2 Referate

- Berichte aus Referaten: Studentenpack

4.3 KOMET

- Frauke hat über die 5. KOMET berichtet: Es werden neue Fachschaftsver-
treter gesucht. Weiterhin gibt es neue Artikel aus Wissenschaft und Indu-
strie. Sponsoring kommt aus der Industrie wegen fehlender Haushaltsmittel
des Bundes. Die Idee für eine Zwischenkonvention im Mai 2019 für besse-
re Zusammenarbeit mit weniger Aufwand als die KOMET ist aufgekommen.
Die KOMET 2019 �ndet in Tübingen statt, einen Newsletter für Interessierte
gibt es auf der Website der KOMET.

4.4 Andere Gremien

- Fachschaft ANT TH zeigt sich interessiert an Zusammenarbeit.
- Lars berichtet von der Fachschaft MaIn: Man möchte interfachschaftlichen
Austausch stärken. Dazu dient das durch die Gremienkoordiatorin geplante
Gremienmittagessen.
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- Es wurde über Datenschutz gesprochen
- Trennung der Website: FS MaIn / ANT statt MINT; Trennung der Website
wird diskutiert.

4.4.1 Meinungsbild 1:

Website trennen oder lassen?

1 trennen

3 lassen

7 Enthaltungen

- Fachschaftsclash: Idee zum sozialen Austausch zwischen Fachschaften
- Lehrevaluation verbessern: Interview von Projektgruppe aus Medieninfor-
matik mit Fachschaftsmitgliedern: Probleme mit der Evaluation werden be-
richtet; Person für Interview wird gesucht, Lucian stellt sich bereit.

5 Reakkreditierung MIW

- Neue Akkreditierung vom Studiengang MIW: Studenten für Mitarbeit wer-
den gesucht.

6 Veranstaltungen

6.1 Feuerzangenbowle

Melinda hat Stupa-Antrag gestellt: Mietbedingungen Mensa haben sich ge-
ändert und resultieren in niedrigerem Mietpreis. Die Nexus-Preise haben sich
erhöht, Alternativen werden gesucht; Gesamtpreis bleibt fast gleich wie in
den Vorjahren; Glühweinkocher der TH sind vergri�en. Ausleihmöglichkeit
für ca 10 Euro wird erwähnt, sowie die Möglichkeit Wa�eleisen zu kaufen. 3
Wa�eleisen von Fachschaften sind vorhanden. Sicherheitskräfte werden nicht
benötigt, aber jedoch 2 Leute beim Einlass (namentlich); Entweder 2 Sanis
oder Ersthelfer werden benötigt über Mensamietvertrag (namentlich); Orga-
nisatorisches wird besprochen.

6.2 Umtrunk

Kocher :1 vom Asta, 3 von Goldt (10 Euro/Stk) wurden gemietet und Antrag
an Stupa gestellt; Möglichkeit über Kauf vom 15 L Kochern wird besprochen
(gremiengemeinschaftlich). Die Möglichkeit über Verkauf vom Unishop wird
diskutiert und ein Meinungsbild wird erstellt:

6.2.1 Meinungsbild 2:

Unishop beim Umtrunk

0 dagegen
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11 dafür

0 Enthaltungen

- Kekse: : letztes Jahr waren Kekse im wert von ca 60 Euro nicht genug, dies-
mal mehr?; Orangenscheiben für Umtrunk werden als Möglichkeit erwähnt,
jedoch war ein Meinungsbild der FS MAIN dagegen. Ein Meinungsbild der
FS ANT wird erstellt:

6.2.2 Meinungsbild 3:

Orangenscheiben

2 dagegen

5 dafür

3 Enthaltungen

Aufwand wird diskutiert; Werbung durch Plakate und Mail wird diskutiert;
Spendensammlung , freie Spende für Essen/Trinken � Wa�eln sowie Trin-
ken soll zunächst gratis sein; Uniorchester hat parallel zum Umtrunk im
Audimax Probe, Verlegung ist logistisch schwer, parallele Veranstaltung ist
realisierbar

7 Teambuilding

Fachschaftsintern/übergreifend soll eine Teambuildingaktion imWS 18/19statt-
�nden: Bouldern � in kleiner Halle mit vielen Leute begrenzt möglich; Bow-
len; (Weihnachtsmarkt optional)

7.0.1 Meinungsbild 4:

Teambuilding

5 Bouldern

5 Bowling

8 Sonstiges

- Bestellung von Tshirts für Eventuallitäten: Die Bestellung wird einstimmig
bewilligt; 1*M, 1*L beide männlich.
- Das Ausleihformular vom Asta soll durch Eigentum der FS ergänzt wer-
den: Dies wird von einstimmig (6) befürwortet: hierbei soll die FS ANT bei
Ausleih benachrichtigt werden.
- Der Kauf von einem ANT-Shirt für nicht gewähltes freies Mitglied Frauke
wird abgestimmt: 6 dafür (einstimmig)
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- Die Entscheidung über das Protokoll vom 1.11. wird vertagt; Protokolle-
Channel soll ö�entlich gemacht werden.

Sitzung ist beendet im 19:32
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